



MITTEILUNGEN

PFARRE ATZGERSDORF
Kirchenplatz 1 in 1230 Wien
Telefon: 01-865 93 480
Email: kanzlei@pfarre-atzgersdorf.at
Internet: www.pfarre-atzgersdorf.at



7. März 2021

Dritter Fastensonntag

Lesejahr B

1. Lesung: Exodus 20,1-17

2. Lesung:

1. Korinther 1,22-25

Evangelium:

Johannes 2,13-25



Ulrich Loose

» Er machte eine Geißel aus Stricken und trieb sie alle aus dem Tempel hinaus samt den Schafen und Rindern; das Geld der Wechsler schüttete er aus, ihre Tische stieß er um und zu den Taubenhändlern sagte er: Schafft das hier weg, macht das Haus meines Vaters nicht zu einer Markthalle! «

WORT FÜR DIE WOCHE

Der Vater wiederholt seine messianischen Worte über den Sohn, die er bereits am Ufer des Jordan nach der Taufe gesagt hatte, und mahnt: »Auf ihn sollt ihr hören!«. Die Jünger werden aufgefordert, dem Meister trotz seines Todes voll Vertrauen und Hoffnung zu folgen; die Gottheit Jesu muss gerade am Kreuz offenbar werden, gerade in seinem Sterben »auf jene Weise«, so dass der Evangelist Markus dem Hauptmann sein Glaubensbekenntnis auf die Lippen legen kann: »Wahrhaftig, dieser Mensch war Gottes Sohn«.

Papst Franziskus

Aktuelle Woche: 10/2021

Sa 6.3. 16:30 Uhr Heilige Messe in Kroat. Sprache
Sammlung für die Kirchenrenovierung
18:00 Uhr Vorabendmesse

So 7.3. 3. Fastensonntag
Sammlung für die Kirchenrenovierung
Sammlung für die Christophoruskirche
Filialkirche: 8:00 Uhr Heilige Messe
Für † Eltern Hörwein und Geschwister
9:00 Uhr Heilige Messe
Für † Friedrich Kratochwil
10:15 Uhr Heilige Messe
Für † Freund Helmut Schacher

Mo 8.3. 17:20 Uhr Rosenkranz
18:00 Uhr Heilige Messe

Di 9.3. 8:00 Uhr Heilige Messe

Mi 10.3. 8:00 Uhr Heilige Messe
17:30 Uhr Anbetung

Do 11.3. 8:00 Uhr Heilige Messe
Für † Oma und Uroma

Fr 12.3. 7:00 Uhr Laudes
17:00 Uhr Kreuzweg
18:00 Uhr Heilige Messe

Sa 13.3. 11:00 Uhr Taufe Wiktorija
18:00 Uhr Vorabendmesse
Zum Dank für Manuel

So 14.3. 4. Fastensonntag (Laetare)
Suppenonntag
Filialkirche: 8:00 Uhr Heilige Messe
Für † Eltern Hörwein und Geschwister
9:00 Uhr Heilige Messe
10:15 Uhr Heilige Messe (Kindermesse)
Taufe Ben

Wärmestube:

Liebe Gemeinde die Bedürftigen unserer Gesellschaft, die an den Rand gedrängten benötigen unsere Hilfe und deshalb bitten wir um Spenden:

- gut erhaltene, funktionelle, warme Bekleidung für Damen und Herren wie Pullover, Jacken, T-Shirt, Sweater, Hosen, Socken und Strümpfe
- feste Schuhe für Damen und Herren
- Hygieneartikel in kleinen Abfüllungen wie Seife, Shampoo, Duschgel, Einwegrasierer, Zahnbürsten und Zahncremen, Mundwasser
- haltbare Lebensmittel wie Aufstriche, Ravioli, Gulaschdosen, Bohnensuppe, Fischdosen, Chilidosen, Sugo, Tees, Löslicher Kaffee, Sirupe

Jede Spende zählt! Die Spenden können Sie während den Öffnungszeiten gerne in der Pfarrkanzlei jederzeit abgeben. Die nächste Wärmestube findet am 26.3.2021 in der Ziedlergasse 14 von 9-14 Uhr statt.

Vergelt's Gott!

Neue Weihwasserspender: in der Pfarrkirche



- am Hauptportal rechts und am Seiteneingang
- Berührungslos bedienbar
- ein Sensor löst einen Tropfen aus
- auch in der Pandemie verwendbar, da das Weihwasser unberührt ist

In der Fastenzeit beten wir **jeden Freitag um 17 Uhr** einen **Kreuzweg**. Wir laden alle herzlich dazu ein, ein wenig still zu werden, innezuhalten und sich auf Ostern vorzubereiten.

Messintentionen: Was ist eine Messintention?

Wenn ich für einen besonderen Menschen (für Lebende und Verstorbene) eine Bitte, einen Dank, einen Segenswunsch in einer Heiligen Messe „lesen“ lasse.

Der Herr sagte: „Bittet und ich gebe euch, klopft an und ich öffne euch.“ Darum wird bei fast jeder Heiligen Messe noch verstärkt um ein besonderes Anliegen gebetet. Leider wird dieser alte und schöne Brauch der Kirche immer weniger in Anspruch genommen.

Ich kenne die Gründe nicht, aber ich denke, jeder von uns hat genügend Bitten und Anliegen, die wir Gott besonders ans Herz legen wollen. Falls Sie dieses Angebot in Anspruch nehmen wollen, können Sie jederzeit eine Messintention in der Pfarrkanzlei eintragen lassen. Die Messintention kostet 9 Euro.

Offene Kirchentüre: Einladung: Wir laden alle herzlich ein, während den Öffnungszeiten des offenen Kirchenportals von 6:30-18:00 Uhr, in die Kirche zu kommen und still zu werden, einzukehren, sich auf das Wesentliche zu konzentrieren. In diesen Minuten, die wir dort verbringen, lassen wir uns und unser Leben von Gott anschauen, vertrauen IHM unsere Sorgen und Nöte an, aber auch unseren Dank und unsere Freude und werden gestärkt und ermutigt für den Alltag. Jeden Mittwoch von 17:30 – 18:30 wird das Allerheiligste für die Anbetung

Fastensuppe „to go“ am 14.3.2021 nach der Heiligen Messe. Es wird Suppe zugunsten der Katholischen Frauenbewegung gekocht und gegen eine Spende von 5 Euro pro Becher mit zwei Portionen verteilt. Die Katholische Frauenbewegung unterstützt mit den Spenden heuer Projekte für Frauen in Guatemala.

Geburtstagsmesse am Dienstag, den 16.3.2021:

Wir laden alle Geburtstagskinder des Monats März herzlich ein. Wir feiern die **Heilige Messe um 8 Uhr** in der Pfarrkirche. Das anschließende, traditionelle gemeinsame Frühstück entfällt. Wenn es wieder erlaubt ist sind sie herzlich dazu eingeladen.

Einladung: 24 Stunden für den HERRN

Papst Franziskus ruft jedes Jahr für den Freitagabend vor dem vierten Fastensonntag zur missionarischen Initiative „24 Stunden für den Herrn“ auf. In unserer Erzdiözese wird am **12. und 13. März 2021, „1 Tag mit Gott“** begangen.

„Für Jesus waren die Zeiten der Stille und des Gebetes absolut unentbehrlich. Zeiten der Stille und des Betens sind unverzichtbare Momente, die helfen zu erkennen, was wichtig ist, vor allem um mich auf Jesus auszurichten und mich von ihm verwandeln zu lassen.“

Auch die Pfarre beteiligt sich an dieser Initiative. Wir beginnen am 12. März (Freitag) mit dem Abendgottesdienst um 18:00 und beenden die Aktion am 13. März (Samstag) mit dem Gottesdienst um 18:00. In den dazwischen verbleibenden 23 Stunden lesen wir in der Kirche LAUT aus der Bibel vor. Jeweils 3 Personen übernehmen 2 Stunden Bibellesen, sie wechseln sich alle 20 Minuten ab, also liest jeder 2 mal 20 Minuten. So ist auch in der Nacht sicher niemand alleine in der Kirche. Es geht nicht darum, möglichst viele Menschen anzusprechen und gerade in der Nacht werden wahrscheinlich oft nur wenige Menschen in der Kirche sein. Wer will ist natürlich jederzeit eingeladen in die Kirche zu kommen und zuzuhören. Die Idee ist vielmehr als Gemeinde 24 Stunden für den Herrn da zu sein.